

議会報告会で頂いた意見・要望等と回答について

日時(H29. 10. 26 PM 8:00~PM 9:00)

会場(市民ホール)

	意見・要望などの概要	当日回答内容	所管	対応		
				参考	報告	調査
1	西別院町袖原の護岸の崩壊は災害の補助事業の対象とならないのか。	工業団地の水路の崩壊が原因であるので災害とはならない。	産業建設	○		
2	亀岡駅北土地区画整理事業で、平成28年度から平成29年度に事業を移行しているのはなぜか。また、補助事業の対象となるのか。	整備に向けた協議等が必要であり、亀岡駅北側排水路等の工事がおくれ、結果として駅前広場の工事がおくれたためである。平成28年度の補助金で精算しているので、今回の補正による補助金の支給はない。	産業建設	○		
3	上川関の道路について、南丹市との調整により八木町まで道路が接続されたが、市道が延伸したことになるのか。	以前あった踏切から斜めに出ていた道路が廃止となり、新たに八木町まで延伸した道路を市道認定した。	産業建設	○		
4	京都スタジアム(仮称)の土地の無償貸付期間を10年間としたことについて、議会としてはどのようなチェック方法を考えているのか。長期的なスパンとする場合は、目標を明示させ、定期的にチェックするのがよいのではないか。	特別委員会での議論を踏まえ、無償貸付期間を10年とする議案を提案された。10年が経過した時には、再度執行機関から提案されることとなり、10年の貸付期間とするか等を含め、議会としてしっかりとチェックしていく。	京都スタジアム(仮称) 検討	○		
5	児童扶養手当の経費について、ひとり親家庭などの生活安定と自立の促進に寄与するということだが、自立の促進に対する具体的な行為は何だと考えているのか。それぞれの家庭の諸事情があるので内容をもっと把握して活動につなげてもらいたい。		環境厚生	○		
6	未熟児養育医療助成経費の文言で、「正常時の出生児に有する機能を得るに至っていないもの」とあるが、表現が分かりにくい。	できるだけわかりやすい表現にするよう今後の課題とさせていただきます。	環境厚生	○		
			広報広聴	○		
7	追分から馬堀にかけての市道の新設工事が進められている。今後、亀岡から市立病院までコミュニティバスが運行する展開はあるのか。	北古世西川線は今年度3月末までに開通する予定である。コミュニティバスは篠町で試験運行しているが、今のところは不調である。執行機関には市道が開通すれば、亀岡駅から市立病院を含めつないで何年か様子を見るという意志を確認している。今後、京阪京都交通バスや別の方法なども含め検討していきたい。	公共交通対策	○		
8	議会中継を1階エントランスホールで放映しているが、パーテーションで区切るなど、一般来庁者との仕切りが必要ではないか。	貴重なご意見として検討していきたい。	議会運営	○		
9	関心のある質問を傍聴しに行くが、予定された質問が重なり飛ばされる時がある。その質問を傍聴しに来たにも関わらず、傍聴することができないことがある。切り口を変えて質問をするなどの工夫をしてもらいたい。	貴重なご意見として検討していきたい。	議会運営	○		
10	議場の傍聴席の出入り等に関して、安全対策は大丈夫かと以前から思っている。何かあった時に、瞬時の対応ができるような体制を考えてはどうか。	貴重なご意見として検討していきたい。	議会運営	○		